



## <2学期、大変お世話になりました>

12月25日、2学期が無事終了しました。一年間の中で一番長く、芋ほり、参観日、お祭り集会、太鼓台運行、校内音楽会、そして育豊祭など次々と行事がありました。どの行事においても、いつも保護者の皆様そして地域の皆様が陰の力となり支えてくださったことに感謝しております。昨年度3学期下旬より体育館の空調設備が整い、暑さ、寒さを気にすることなく体育館での行事ができるようになったことも大変喜ばしいことです。

終業式では、2学期の各学級の頑張りを伝えた後、「行くのが楽しみな学校を合言葉」に、1学期、2学期と子どもたちに頑張ろうと約束した6のこと、「気持ちの良い挨拶と返事をしよう」、「命を大切にしよう」、「あったか言葉のキヤッチボールをしよう」、「自分の思いを話そう・友達の思いを聞こう」、「自分のことも友達のこともどんどん知ろう」、「進んで勉強しよう」について振り返りました。全てに頑張れた子もいれば、半分くらい、あるいはもっと頑張りたいなどいろいろな反応でした。「3学期も引き6のこと取り組み、さらに行くのが楽しみな学校にしていきましょう。」と伝えました。

終業式に続いて、2学期最後の表彰も行いました。毎月1回、様々な分野で頑張っている子どもたちを表彰することは、表彰される子どもたちにとっては励みになり、表彰を見守る子どもたちにとっては、次は頑張ろうと刺激を受けたり、表彰された友達のことをともに喜んだりすることができる貴重な時間になっていると感じています。

今年度より、通知表2期制を取り入れたため、通知表は持ち帰りませんが、担任から一人一人に、2学期の頑張りを中心に言葉掛けをしています。ご家庭でも2学期について振り返ってみてください。

明日から13日間、子どもたちは家庭で過ごすことになります。年末年始を含むこの休みを、家族で大切に過ごしていただきたいと思います。2学期、子どもたちが安全・安心にそして楽しく過ごせたのは、保護者や地域の皆様のご協力があってこそです。本当にありがとうございました。3学期もよろしくお願ひいたします。

